

## **Press Release** (Untuk disiarkan segera)

Contact Person :

**Bobby Iman Setya**

Corporate Secretary

PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.

Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)

# **Teknologi Modular WEGE Hadir di IPEX 2018**

**Jakarta, 27 September 2018** – Pada ajang Pameran Indonesia Property Expo (IPEX) 2018 yang digelar dari tanggal 22-30 September 2018 di Jakarta Convention Center Senayan Jakarta, PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGE) turut berkontribusi dengan menghadirkan produk unggulan berupa modular yang merupakan bagian dari pengembangan strategi *backward* (hulu) untuk memperkuat *supply chain* perseroan.

Di event pameran properti terbesar di Indonesia ini, WEGE memperlihatkan *mock-up* untuk salah satu produk Modular. Dimana Bangunan modular ini dapat dilihat langsung oleh pengunjung yang datang, sehingga mereka dapat merasakan *real experience* (pengalaman asli) dari produk modular ini. “Kami berharap adanya produk ini dapat memberi *insight* baru kepada masyarakat tentang hunian yang mampu beradaptasi dan efektif,” jelas Direktur Utama Nariman Prasetyo di sela-sela pameran.

Ditambahkannya, modular ini sangat praktis, pemasangan bisa dirakit di tempat atau modul yang berasal dari pabrik dapat dibawa langsung dan siap pasang di lokasi. Khusus untuk pengiriman ke luar kota dapat menggunakan truck trailer.

Teknologi modular ini merupakan salah satu metode konstruksi dimana pelaksanaan semua pekerjaan dilakukan di luar site proyek (*off-site construction*). “Semua pekerjaan dilakukan secara industrial di workshop dan akan dipasang ketika sampai di lokasi proyek yang dituju,” ujar Nariman. Dengan modular pekerjaan suatu proyek akan lebih cepat, efisien dengan standar kualitas bangunan yang lebih baik.

WEGE telah mengembangkan 4 tipe produk modular, yaitu; Villa, Rumah Sederhana Tapak (RST), Toilet Pods dan Stack Building (Container). Khusus untuk Toilet Pods, modular ini telah terpasang di proyek Relokasi Perumahan TNI AU Halim Perdana Kusuma sebanyak 718 unit dan telah diserahterimakan. Saat ini, WEGE tengah mengembangkan produk Modular untuk Villa di Pulau Merah, Banyuwangi dan penanganan pemulihan kawasan Gunung Rinjani untuk mendukung pengembangan pariwisata disana. Selain itu, WEGE telah menyelesaikan *mock-up* rumah korban bencana gempa dengan konsep Modular di Lombok Utara.

Ke depan, WEGE akan mengembangkan produk Modular untuk Direksi/Kontraktor Keet, rumah, dan bangunan level tinggi. Saat ini perakitan modular masih di produksi di workshop Kawasan Industri Kembang Kuning Cileungsi, ke depan pabrik WEGE Modular akan dibangun di Cibungur, Purwakarta seluas 2,6 hektar guna menambah kapasitas produksi Modular.